

## 2020 東京オリンピック開催が決定



2013 年（平成 25 年）9 月

品川区長 濱野 健

みなさん、おはようございます。

2020 年オリンピック・パラリンピックの開催地が東京に決定しました。

決定の瞬間を多くの区民の方々と共有できたことをたいへん嬉しく思います。

私は、オリンピック開催には二つの大きな意義があると思います。

ひとつは、子どもたちへの影響です。現在、中学生や小学生の子どもたちが、東京で開催されるオリンピックで活躍したり、世界中の人々が集まる最大のイベントに立ち会うのです。世界の人々と出会い、世界と渡り合う、そういう機会になります。オリンピックは、子どもたちへの夢のバトンタッチとなるのです。

もうひとつのオリンピック開催の意義は、オリンピックを行うために、政府と東京都が全力を挙げて、開催地東京を安全な都市にするということです。世界各国の選手やお客様に安心して来ていただくためには、東京を、地震などの災害に対して強いまち、安全都市にする必要があります。2020 年に向けスピードを上げて東京の防災力を完成させるのです。

子どもたちに夢を、2020 東京オリンピック・パラリンピック。

みんなで開催いたしましょう。

（この区長メッセージは 9 月 9 日の朝の放送で流したものです。イメージアップ事務局より）